
学校名

記録者

傍聴者人数 　なし

令和３年度 第３回 学校運営協議会会議録

 杉並区立東原中学校

 辻󠄀󠄀󠄀　清美

開催日時 　令和3年10月29日(金)   14:00より

開催場所 　東原中学校　図書室

出席者（委員）
　小松進一(校長) ・ 眞下進(会長) ・ 青木紀男 ・ 石原力 ・  岡󠄀猛 ・ 辻󠄀󠄀󠄀清美 ・

  東島信明 ・ 前田小百合

出席者（学校） 　渡邉泰祐(副校長)

次回の会議日程

     日時 / 会場  令和３年11月16日(火)  14:00～15:30　　　東原中学校 図書室

会議内容（次第順）

【報告事項】

　

主な意見

　

①校長より (東原中の現況)

・引き続きコロナ感染対策を徹底し、調理実習や小グループでの活動などを再開。

・教員の病気休暇延長に伴い、年度中は英語科の時間講師を配置予定。 時間講師が担えない教科以外の
教育活動は教職員で対応。

・合唱祭(10/28) … 制約のある中で練習して想像以上の力を発揮してくれた。

・学校給食運営協議会(11/25)  … 縮小開催によりCS委員より１名出席。

・学校だより10月号に 「(区)特定の課題に対する調査」、「(国)全国学力・学習状況調査」の結果掲載。

②委員より

・支援本部の活動にたくさんの生徒やボランティアが参加し、学習支援や花壇の手入れなどが行われている。

③眞下会長より

・生徒が自分の得意なことを教え合える風土が生徒の成長に繋がる。

・「東原中の目指す地域との協働」について来年度に向けて考えていきたい。

→ 子供がいろいろな人と交流して新しい発見をしてほしい。(前田委員)

「地域学校協働活動」について委員が勉強して学校運営に協力する。(青木委員)

教育活動の充実・向上が生徒のためになる、という協働の目的を明確にして次回以降に議論。(岡󠄀委員)

部活指導者など地域の人材が学校に入り、教員の時短を行って教育の質を高める。（東島委員）

・教職員任用に関する意見書を提出 …  校長の留任、若手教員のリーダーとなりうる教員の配置を要望。

・学習実態調査の三年生の英語の正答率が平均より低く、「英語の勉強が好き」の回答も少ない。 講師でなく
教員の配置を望む。支援本部の試験前の学習支援で英語を強化してはどうか。(眞下会長)

→ 現在は英語科教員の人材不足で教員の配置は不可能。現場の状況を考慮しながら学校で対応。
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